

Quel cri d'enthousiasme, quand le splemlide aérostat parvenu à la hauteur de la colline de Saute-Foy a retrouvé le soleil et s'est illuminé des chauds et puissants rayons du couchant !

On criait : Nadar ! Nadar ! et'il semblait que le grand problème de l'aviation était trouvé.

Le *Géant* obéissant cependant au souffle léger qui le poussait vers le midi, franchissait les montagnes du Lyonnais dans la direction du Rhône et le soir il descendait, non sans avoir bravé des dangers de toutes sortes, à Saint-Agrève, village de l'Ardèche ruiné jadis par les guerres de religion. C'est de là que nos intrépides aéronautes sont revenus.

Les voyageurs étaient MM. Nadar, Camille d'Artois, capitaine, Tournaehon, Anclryot, Behagl de Limon, Dorlodot, de Vogel, de Vauxonne et Revill'ot, ces deux derniers de Lyon.

Le *plus lourd que l'air* virioinphera-t-il un jour? Nadar le croit; beaucoup le nient, nous l'espérons.

Depuis six mille ans on voit voler les hirondelles; pourquoi le génie de l'homme ne trouverait-il pas le moyen de faire autant qu'un frêle oiseau? Dieu seul peut dire, à l'homme: Tu n'iras pas plus loin. Et le mot n'a pas été prononcé.

— Deux semaines avant cette ascension qui avait remué si profondément la ville et les provinces voisines, l'empereur avait traversé Lyon en revenant d'Afrique et son juste discernement avait accordé la croix d'officier de la Légion d'honneur à MM. Jouidan, doyen de la Faculté des sciences, Meynard, Dubois, Janson, Cabias, et la croix de chevalier à MM. Aubin, Valaniin, Abel Sauzet, doyen des conseillers de préfecture, Monterrad, llyvrier, supérieur de l'institution des Chartreux, Vincent, curé de Vaisele défenseur de notre ancienne liturgie, Tisseur, secrétaire de la Chambre de Commerce, Robin ancien adjoint au maire du 1^{er} arrondissement, Denis Sanlaville maire de Beaujeu. Tous ces choix avaient été applaudis.

— Les grèves des ouvriers tuliistes et des teinturiers paraissent toucher à leur fin.

— Le 18 mai dernier décédait à Paris un ancien magistrat, M. Claude Dussaussoy, fils d'André-Claude Dussaussoy, ancien chirurgien major de l'hôtel-Dieu de Lyon. Privé d'héritier direct, M. Claude Dussaussoy à l'intitue notre Hôtel-Dieu son légataire universel.

— L'affranchissement des ponts de Lyon a été voté par le Corps législatif dans sa séance du 29 juin par 222 voix contre 4.

— Aux environs de Lyon trois fêtes religieuses ont eu lieu avec beaucoup de solennité; l'une d'elles, hors ligne, à Paray-le-Monial, à propos de la béatification d'une humble et célèbre fille de la Visitation, les deux autres à Jassans et à Mâcon pour la bénédiction et la consécration de deux églises remarquables par la beauté de leur architecture. Saint-Pierre de Mâcon surtout aura le droit d'attirer les artistes et tous ceux qui dans les arts cherchent une pensée et de l'inspiration.

— Aurons-nous sur la place Croix-Paquet trois tunnels ou un jardin? La question est non en suspens, mais pendante.

— *L'Abeille du Bigey* nous rapporte une grande nouvelle; on vient de découvrir au foud d'une tourbière, dans les montagnes, un homme antédiluvien, pétrifié, parfaitement conservé, mais mort.

Comme on n'a point trouvé de papiers dans ses vêtements, on n'a pu constater son identité.

A. V.

AIMÉ VINGTRINIER, directeur-gérant.